



Un recorrido del infierno al primer informe

Ayer fue de genuina catarsis para la gobernadora, María Eugenia Campos Galván. El primero de abril del 2021 estuvo a punto de ser enviada a la cárcel por el juez penal, Uriel Samuel Mendoza Rodríguez. Ayer ella presentó su primer informe ante los chihuahuenses como gobernadora constitucional del estado; el miércoles hizo lo propio ante el Congreso del Estado. Fue un acto de renacimiento pleno, cobijada por los suyos, por más de 20 líderes estatales del PAN en el país, alcaldes de todos los partidos, incluido el moreno de Juárez, Cruz Pérez Cuéllar. Los gobernadores panistas, senadores y diputados federales del mismo partido; líderes empresariales, las representaciones de los poderes Judicial, Legislativo; los comandantes militares en el estado; exgobernadores de Chihuahua, el expresidente Vicente Fox.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/opinion/gobierno-de-mujeres-20230304-2030918.html>